

La Fédé B réponds aux détracteurs

Le 17 Avril 2018

Le jeudi 12 Avril 2018, le conseil de faculté de l'UFR Lettres, Langues et Sciences Humaines a été interrompu par des personnes souhaitant s'opposer à la mise en place de la loi ORE.

La Fédération des associations étudiantes de Bretagne Occidentale (Fédé B) condamne avec fermeté ce genre d'agissements où le dialogue n'a à aucun moment été possible, puisque des personnes cagoulées, ou aux visages partiellement cachées, ont réagi à chaque tentative de dialogue par l'activation d'enceintes, le son le plus fort possible, ou en tapant sur un tambour. La Fédé B comprend que chacun ait le droit de manifester pour exprimer son mécontentement, mais pas au détriment de la liberté d'expression de chacun.

Ce groupe d'étudiants s'opposant à la mise en place de la loi ORE critique sans conteste la légitimité de la Fédé B dans les conseils, qui n'aurait, d'après eux, pas lieu d'être suite au taux d'abstention des élections centrales. Seulement si la Fédé B reste majoritaire par ces élections, c'est tout simplement parce que la structure privilégie le dialogue avec tous les acteurs de la vie dans l'enseignement supérieur, en particulier, les étudiants.

Nous saluons par ailleurs les élus étudiants de l'opposition qui ont participé au blocage du conseil et qui ont remis en cause la légitimité des élu.e.s du conseil de Faculté, alors qu'eux même ont été élus par le même système qui a rendu légitime notre structure, c'est à dire les élections étudiantes où chacun a la possibilité d'exprimer sa voix.

L'AG de lutte se félicite d'avoir envahi le conseil de faculté de manière non-violente au contraire des élu.e.s de la Fédé B qui auraient eu des réactions colériques. Comment peut-on qualifier l'envahissement d'un conseil de non-violent lorsque des personnes dont le visage est masqué et qui font tellement de bruits empire la perte auditive d'une élue étudiante utilisant déjà un implant auditif, sans prendre en compte les remarques qui ont essayé d'être faite à ce propos.

Comme cela a pu être déjà noté dans le dernier communiqué de presse, où la Fédé B répondait une première fois à ses détracteurs suite à l'agression qu'elle avait subi, la Fédé B est formellement opposée à toute forme de sélection à l'Université. Et elle n'est jamais allée dans la confrontation mais dans la négociation afin d'accompagner au mieux la mise en place de la loi ORE, puisqu'elle est inévitable. Et travaille depuis un certain temps sur la préparation d'une campagne d'information sur la loi ORE de manière à ce que chacun puisse se faire son opinion sur cette loi, de la manière la plus objective possible.

La Fédé B rappelle qu'elle a toujours été et qu'elle restera ouverte au dialogue et aux débats pacifiques car la démocratie ne se fait ni par la violence, ni par l'intimidation mais bien par le dialogue.

Contact : info@fedeb.net

